

Lokalrivalen trennen sich ohne einen Sieger

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 04. Dezember 2014 um 15:09 Uhr -



Die 3. Herren spielt gegen die Nachbarstädter des TuS Rheinböllen 2 im Heimspiel 8:8 und bleibt damit weiterhin in dieser Saison ungeschlagen. Der Grund dafür, dass es nicht zu den erhofften zwei Punkten reichte, waren die insgesamt vier verlorenen Doppel der Partie. Zumindest in den Einzeln wusste das vordere Paarkreuz um Oliver Seckler und Wolfgang Kräll zu überzeugen. Mit einer lupenreinen 4:0-Bilanz überzeugten die Bretter 1 und 2. In der Mitte folgte nur ein einziger Punktgewinn durch Friedel Eich (Foto). Eine positive 3:1-Punktausbeute hinten glich den Gesamtstand dann noch zu einem 8:8 aus. Kapitän Sascha Krämer punktete hier zweimal, Karl-Heinz Grundke fuhr den wichtigen Sieg zum 8:7 ein. Im Schlusddoppel unterlagen zum Schluss Oliver und Lars relativ klar in vier Sätzen. Die 3. Herren hält sich damit erfolgreich unter den Topmannschaften der Liga, hat allerdings noch zwei bis drei Punkte Rückstand und kann die Tabellenführung noch vor der Winterpause ergattern.